
 

 
COMUNE DI CARRARA 

Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile 

1 
 

Commissione consiliare 6^ Pianificazione Territoriale, Urbanistica, Mobilità e 
traffico, politiche per l’Arredo Urbano e valorizzazione dei Centri Storici. 

 
Commissione consiliare 8^Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, 

Protezione Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale. 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL  23 febbraio 2018 ore 12.30/ 13.30 
O.D.G.: 

 
1) Sopralluogo relativo alla segnaletica e viabilità di via Piombara ad Avenza; 
2)Varia ed eventuali. 
 

Per la Commissione 8^ sono presenti i Consiglieri: Giovanni Montesarchio (Presidente), Daniele 
Raggi, Elisa Serponi  
Sono assenti : Daria Raffo, Benedini Dante, Spattini Nives, Maurizio Lorenzoni e Barattini Luca. 
 
Per la Commissione 6^ sono presenti: Daniele Raggi (Presidente), Franco Barattini, Giovanni 
Montesarchio, Francesca Rossi, Elisa Serponi e Massimiliano Bernardi. 
 
Sono presenti il capitano delle Polizia Municipale Pietrino Dell’Amico e l’agente Paolo Tosi. 
Presiede il Presidente della Commissione n.6^ Daniele Raggi.   
Svolge le funzioni di Segretario Maurizio Piccinini. 
 
Si da atto che la Commissione 8^, non ha raggiunto il numero legale, pertanto non ha validità. I 
Consiglieri presenti di tale Commissione fanno parte anche della Commissione 6^.   
 

1) Sopralluogo relativo alla segnaletica e viabilità di via Piombara ad Avenza.  
La Commissione 6^ incontra una delegazione di residenti di via Piombara i quali manifestano 
alcune necessità riguardanti la segnaletica e il problema della viabilità legata alle dimensioni di 
larghezza limitata delle strade del quartiere. 
In particolare i cittadini chiedono il cartello di indicazione toponomastica della strada, una 
migliore segnaletica stradale orizzontale e verticale, quali svolta a dx su via Aurelia, 
attraversamento pedonale sulla medesima strada, cartelli di divieto di sosta e di limiti di 
velocità.  
L’ufficiale della Polizia Municipale, interagisce con la Commissione, rispondendo alle domande 
dei cittadini e precisando quanto già stabilito dal codice della strada in merito alle dimensioni 
stradali, agli attraversamenti pedonali su vie di grande scorrimento e divieti sosta. 
I Commissari ed il personale di P.M, dopo aver ascoltato i residenti, effettuano un sopralluogo 
necessario a verificare le criticità in materia di viabilità. 
Il Presidente Daniele Raggi, terminato il sopralluogo, considerate le dimensioni stradali della 
zona, ritiene opportuno studiare un’ eventuale nuova viabilità fatta di sensi unici, attraverso uno 
studio visto dall’alto. 

        
Il Segretario verbalizzante                                                                   
           Maurizio Piccinini       
 (f.to)        Il Presidente Commissione 6^ 
                    Daniele Raggi    
          (f.to) 
         


